

1.- Conforme lo que leí de la antología que nos proporciona la materia de nutrición en enfermedades gastrointestinales, puedo decir que viene gran cantidad de información acerca de las diferentes patologías que surgen por problemas relacionados con el sistema digestivo y el cómo poder sobrellevarlos a través de la alimentación, e inclusive nos brinda información de la anatomía y fisiología de dicho sistema. Por otro lado, el manual básico nos brinda información en como realizar los diferentes tipos de métodos de entrega de los trabajos a realizar, como lo son ensayos, mapas, etc., en la planeación de la materia, se encuentran todos los temas que llevaremos a cabo durante el transcurso del cuatrimestre y por último, la universidad ya tiene una portada determinada que debe llevar cada trabajo.

2.- No tengo duda al respecto

3.- No tengo duda de cómo usar la plataforma.

4.- Mi nombre es Felipe de Jesús López Avendaño, vivo en Comitán de Domínguez, mi numero de celular es: 9631710975, y cuento con servicio de internet